



## Tiene San Andrés Tuxtla mala proyección crediticia

La calificadora Fitch Ratings informó que la calidad crediticia del municipio veracruzano de San Andrés Tuxtla, a cargo del alcalde Manuel Rosendo Pelayo, se mantiene “en observación negativa”.

A través de la dirección de internet [www.fitchratings.mx/archivoshtml/com\\_13496.pdf](http://www.fitchratings.mx/archivoshtml/com_13496.pdf) se puede obtener un documento que informa que la actual deuda de San Andrés Tuxtla actualmente genera malas expectativas al corto plazo.

“La deuda de San Andrés Tuxtla actualmente se considera baja, al representar apenas 0.13 veces (x) sus ingresos fiscales ordinarios (IFOs) al cierre de 2013. Sin embargo, está en proceso la contratación de un financiamiento nuevo por un monto estimado en 220 millones de pesos”, señala el documento.

Se explica que con dicho préstamo se liquidaría el saldo de deuda actual con la banca de desarrollo y se llevarían a cabo proyectos de inversión pública productiva.

No obstante, el nivel de endeudamiento prospectivo presionaría los indicadores de endeudamiento y apalancamiento proyectado y “podría presionar las finanzas municipales”, alerta Fitch Ratings.